

## 22. Sitzung des AStA der XXVI.Amtsperiode

**Zeit:** (Dienstag, 11. Juli 2017), um 18:00 Uhr (c.t.)

**Ort:** AStA-Büro, Große Scharrnstraße 17a

### Anwesende

**Referent\*innen:** Florian, Jasmin, Moritz, Kristina, Nico, Didiane, Neza

### Entschuldigte

**Referent\*innen:** Maria, Sophia

### Unentschuldigte

**Referent\*innen:** Bartek, Franziska

### Gäste:

Anh Le Thuy (Finanzen Interstudis), Wadthy Khien( Finanzen Interstudis), Malin Twellmann, Lennart Börgmann (StuPa Abgeordneter)

### Genehmigte Tagesordnung:

#### 1. Eröffnung

Florian eröffnet um 18:20 die Sitzung.

#### 1.1. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der AStA ist mit 6 anwesenden Referent\*innen beschlussfähig.

#### 1.2. Bestimmung eines Protokollführers

Alessi erklärt sich bereit das Protokoll zu schreiben

Alessi als Protokollführerin 6/0/0

#### 1.3. Abstimmung der vorherigen Protokolle

Es liegen keine Protokolle vor, die anderen werden nachgereicht.

## **1.4. Beschlussbuch Beschlusskontrolle**

Es liegen keine vom AStA umzusetzenden Beschlüsse vor.

## **1.5. Annahme der Tagesordnung**

Die Tagesordnung wurde mit (5/0/1) angenommen.

## **2. Fragestunde für Studierende**

Ein Student hat eine Frage zur Befreiung von der Zahlung des Semestertickets bei Auslandsaufenthalt: Nico und Moritz erklären, dass er einen Nachweis der Überweisung des Semesterbeitrages und einen Nachweis über Auslandsaufenthalt einreichen muss.

## **3. Projektanträge**

### **3.1. National Evening Spain Interstudis:**

Interstudis:

Wadthy Khien von Interstudis entschuldigt sich, dass er zur letzten Sitzung nicht da war und bedankt sich dafür, dass der Antrag verschoben wurde.

Der National Evening Spain findet am 11.07. in der WG Bar statt. Hierbei werden länderspezifische Snacks angeboten, weiterhin gibt es Spiele und ein Länderquiz. Von den Projektgeldern werden die Kosten für das Essen bezuschusst. Zur Organisation des National Evening werden 50 € benötigt, wovon die Hälfte von Interstudis und die andere Hälfte von AStA bezahlt werden soll.

Beantragt werden 25 €.

**Abstimmung: National Evening Spain über 25 € mit 7/0/0 angenommen.**

### **3.2. Interstudis Leipzig Fahrt:**

Der Antrag wurde zurückgezogen.

### **3.3. Brazilian Ffortst e.V.:**

Fforst ist nicht anwesend, deshalb wird der Antrag nicht bearbeitet.

## **4. Bericht des StuPa**

Nicht anwesend, Entschuldigung bei Florian eingegangen.

## **5. Berichte der Referentinnen**

### **5.1.AStA-Städtepolitik**

Nicht anwesend.

### **5.2.AStA-Verwaltung**

Nicht anwesend, entschuldigt.

### **5.3.AStA-Vorsitz/ Hopo-Außen**

Sommerfest 2017: Widerspruch gegen die Sondernutzungsgebühr ist eingegangen. Sophia hat geholfen.

Sommerfest 2016: Klage eingereicht, Begründung muss noch geschrieben werden, hierzu wurde die Frist bis zum 15.08.2017 verlängert.

Letzten Mittwoch Gespräch mit Stadtverkehrsgesellschaft, neuer VBB Termin sollte heute sein, wurde allerdings von Studierenden der Brandstube abgesagt, da davon mindestens fünf keine Zeit hatten.

Buslinie 983: Es wurde bei dem Gespräch besprochen, dass es von der SVF und Polen irgendwann eine Finanzierung geben soll. Florian sagte, dass die Studis nicht mehr den Beitrag zahlen werden.

Florian war bei 2 StuPa-Sitzungen. Neues StuPa steht. Florian trifft sich demnächst mit dem neuen Präsidium, um eine Einführung in das Büro und einen Crashkurs für die Gremienschulung zu geben. Außerdem hat er E-Sports zugesagt, dass sie das offizielle Team der Uni sein können.

Die AStA-Ausschreibungen laufen. Anwesend ist eine Interessentin für Verwaltung oder Finanzen.

Florian fordert uns auf, ordentlich Werbung zu machen und für Fragen zur Verfügung zu stehen. Besonders diejenigen, bei denen sich nichts im Referat ändert, sollen einen kurzen Text an Florian schicken damit er das an Franziska weiterleiten kann, die es dann auf Facebook postet. Email wird heute noch rumgeschickt.

Neza erwähnt, dass es auch eine Interessentin für Gleichstellung gibt.

### **5.4.AStA-Sport**

Nicht anwesend.

### **5.5.AStA-Hopo-Innen**

Jasmin hat die Gremienschulung geplant und Gremienbescheinigungen ausgestellt. Florian hat diese unterschrieben und ihr ins Fach gelegt. Zur Gremienschulung: Es wird 3 Untergruppen geben, Vorsitz Finanzen und Öffentlichkeitsarbeit, wobei die Gruppe Vorsitz von Florian, und Finanzen von Nico geleitet werden.

Neza fragt, wann ein gemeinsames Treffen mit alten und neuen AStA Referent\*innen stattfinden soll.

Jasmin: Das wird Flo übernehmen, aber es gibt noch kein festes Datum sondern es wird sich eher danach richten, wann die Teilnehmer\*innen Zeit haben. Es wird aber voraussichtlich Ende Juli oder Anfang August stattfinden. Jasmin war beim Treffen mit der zentralen Studienberatung, wo es um das Get Together im Kleistforum während der Ersti-Woche ging. In einem Telefonat mit Herrn Pitt von der zentralen Studienberatung bat dieser um Unterstützung beim Willkommenstag am 17.08. Er sucht jemanden, der die Verlosung der Tombola durchführen und Besucher vom Bahnhof abholen kann. Jasmin wird sich darum kümmern.

Vorschläge für das Get Together: Neza schlägt Glücksrad vor. Außerdem gibt es noch eine Kreidewand, die benutzt werden kann.

Jasmin hat Sprechstunde gemacht, E-mails beantwortet und war bei der Vollversammlung des FSR Jura und der StuPa-Sitzung.

## **5.6. AStA-Kultur**

Kristina: Sie hat Rechnungen zum Sommerfest gesammelt und an Nico und Gabi geschickt. Sie bereitet momentan die Unterlagen für den/die Nachfolger/-in vor. Am 19.07. gibt es eine Ausstellung im Foyer mit den Fotos des Foto-Marathons. Außerdem wird sie mit Franziska die Postkarten für den AStA-Shop fertigstellen.

Kristina hat außerdem E-mails beantwortet und Sprechstunde gemacht.

## **5.7. AStA-Öffentlichkeitsarbeit**

Nicht anwesend.

## **5.8. AStA-Finanzen**

## **5.9. AStA-Soziales**

Moritz hat Sprechstunden gemacht, Emails beantwortet und Anträge bearbeitet. Er hat sich auch mit Oleg und Tobi zusammengesetzt und festgestellt, dass es unpassend wäre, das Fußballturnier in dieser Periode stattfinden zu lassen, da dann noch die WiWi-Klausuren stattfinden. Außerdem stellt er noch Ablehnungsbescheide für das Semesterticket fertig. Moritz war bei der StuPa-Sitzung und fängt an, für seine/-n Nachfolger/-in den Studienfinanzierungsmarkt für Anfang Oktober zu planen.

Neza: Ihr wurde von der Klausurtagung berichtet, dass es eine SHK für das zukünftige Referat Gleichstellung und Soziales geben werden soll. Sie fragt wofür? Moritz: Ja, in der Satzung steht, dass eine SHK temporär für die Bearbeitung der Semestertickets eingesetzt werden. Neza fragt, was es dann noch in dem Referat Soziales zu tun gäbe. Moritz erklärt Referat. Florian rät, bei Fragen von Interessenten direkt an Moritz zu verweisen.

## **5.10. AStA-Nachhaltigkeit und Gleichstellung**

Neza betreibt momentan noch das Projekt Genderlution auf Facebook. Sie trifft sich Ende Juli/Anfang August mit der neuen psychologischen Beratung und Sarah für den Empowerment-Workshop. Dieser soll weitergeführt werden. Sie wurde gefragt, ob sie bei den Ersti-Tüten eine Aktion machen will.

Neza hat E-mails beantwortet und Sprechstunden gemacht.

## **5.11. AStA-Antirassismus**

Didiane macht weiterhin Werbung für das Festival Contre Le Racisme (Plakate und Flyer). Gestern war die erste Veranstaltung von 10-16 Uhr, 15 Personen waren anwesend, es war also gut besucht und es wurde kontrovers diskutiert. Heute Morgen gab es einen Empowerment Workshop, 7 Anmeldungen und 2 Wackelkandidaten, leider sind aber nur 3 gekommen. Es war sehr produktiv und man hat viel geschafft. Didiane sagt, dass sie komischerweise jedes Mal, wenn sie einen Raum bucht, umgebucht wird. Der Empowerment Workshop wurde in einen Hörsaal umgebucht, was sehr unpraktisch ist. Florian checkt auf ViaCampus und sagt, dass heute ab 14:30 eine Veranstaltung in dem gebuchten Raum angemeldet war. Florian wird es trotzdem nächste Woche auf der Senatssitzung ansprechen und bittet Didiane um Weiterleitung des Email-Verkehrs. Kristina sagt, dass sie beim Kleiderkreisel das gleiche Problem hatte. Neza sagt, es könnte auch daran liegen, dass dies bei Veranstaltungen tagsüber öfter passiert, allerdings sagt Didiane, dass es auch bei allen ihrer Abendveranstaltungen passiert. Morgen wird um 18 Uhr ein Vortrag zum anti-muslimischen Rassismus stattfinden und am Mittwoch eine Ausstellung. Didiane erwähnt, dass jemand in einer E-Mail kritisiert hat, dass der Empowerment Workshop nur für BlackPeople of Colour ist. Didiane wird darauf antworten. Kristina merkt an, dass Didiane für Workshops, wo Leute sich auch anmelden müssen und fest vorhaben, hinzugehen, den Medienkomplex als alternativen Ort benutzen könnte.

## **6. Sonstiges**

Florian sagt, dass wir eigentlich keine letzte Sitzung brauchen, aber trotzdem eine Abschlusssitzung machen und danach essen gehen. Fratelli oder Kartoffel : Florian wird eine Doodle-Umfrage erstellen und rumschicken. Es wird ein Hauptgericht und ein nicht-alkoholisches Getränk finanziert. Terminvorschlag von Florian: 31.07. wird angenommen.

Florian schließt die Sitzung um 19:27.